

Neujahrsaufruf des Zentralkomitees

Genossinnen und Genossen!
Werktätige in Stadt und Land!
Deutsche in Ost- und Westdeutschland!

Zum neuen Jahre entbietet das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands allen Mitgliedern und Kandidaten der Partei, der deutschen Arbeiterklasse und dem gesamten deutschen Volke herzliche Kampfesgrüße. Mit diesen Grüßen verbinden wir den tiefen Dank an alle guten Deutschen — welcher Partei und Weltanschauung sie auch angehören mögen —, die im vergangenen Jahre durch ihren patriotischen Kampf für die Einheit eines friedliebenden, demokratischen und unabhängigen Deutschlands und für den Abschluß eines Friedensvertrages bedeutsame Erfolge für die Sache der deutschen Nation errungen haben. Unser Dank gilt den Arbeitern und Angestellten, den Bauern und der Intelligenz in der Deutschen Demokratischen Republik, die mit der Erfüllung des ersten Jahresplans im großen Fünfjahrplan unsere Friedenswirtschaft weiter vorwärtsführten, der Bevölkerung ein besseres Leben sicherten, das Kulturleben reicher gestalteten, unsere antifaschistisch-demokratische Ordnung festigten und ihre demokratischen Errungenschaften erfolgreich schützten.

Unsere Erfolge zeigen dem ganzen deutschen Volke, daß es einen Weg des Friedens und der Einheit Deutschlands, einen Weg des friedlichen Aufstiegs Deutschlands aus eigener Kraft gibt. Um so empörender ist es, daß die amerikanischen und englischen Kriegsinteressenten den westlichen Teil unserer Heimat in ihre Kriegsbasis verwandeln wollen und damit das Leben unseres Volkes bedrohen. Die Rüstungsindustriellen an Rhein und Ruhr, eine Anzahl Hitlergenerale, Offiziere aus westdeutschen Großgrundbesitzerkreisen und andere Revanchepolitiker aus den Reihen der Bonner Bürokratie haben mit den amerikanischen Kriegstreibern ein Komplott gegen den Frieden geschlossen und gefährden damit die nationale Existenz des deutschen Volkes. Dieser Weg führt ins Verderben.